

Central de Trabajadores de Cuba Premio Sindical a la Solidaridad Corazón Abierto



Foto:PL

La Habana, 2 may (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba (CTC) distinguió este viernes a organizaciones y personalidades de otras naciones con el Premio Sindical a la Solidaridad Corazón Abierto, por sus gestiones y esfuerzos para ayudar a la isla.

En el contexto del Encuentro de Solidaridad con Cuba, el Antiimperialismo y contra el resurgimiento del Fascismo, que sesiona en el Palacio de Convenciones de esta capital, fueron galardonados la Confederación Latinoamericana de Trabajadores Estatales de Argentina y la Federación de Sindicatos de Chile.

Asimismo, recibieron la distinción Sylvain Raffanel, secretario general de la Unión Local CGT Pantin y Le Pres-Saint-Gervais (Francia), Lucia Costa Maia, presidenta de la Federación Latinoamericana Construcción y la Madera (Brasil) y, de manera póstuma, William Camp, fundador de la Organización de Building Relations with Cuba (Puerto Rico).

La Asociación Dominicana de Profesores, la Federación de Metalúrgicos de Brabante (Bélgica), el Comité de Solidaridad con Cuba (Puerto Rico), el Sindicato de Trabajadores y Trabajadoras de Químicos Unificados (Brasil) y Ana Graciela Castro, presidenta de la Fundación de Solidaridad con Cuba frente a Desastres Naturales, también merecieron el galardón.

Esta es la segunda vez que se entrega el Premio, luego de su establecimiento en 2024.

Según la CTC, el Premio Sindical a la Solidaridad Corazón Abierto fue instituido para reconocer a quienes defienden y aman la obra inmensa de la Revolución Cubana, y tiene el propósito de mantener puentes de amor, ayuda solidaria y de cooperación con la nación antillana, bajo cualquier circunstancia.

La distinción se entrega a confederaciones, centrales sindicales, sindicatos, personalidades, organizaciones sociales, populares y grupos de solidaridad destacados en promover la verdad sobre Cuba, de acuerdo con la propia fuente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382029-central-de-trabajadores-de-cuba-premio-sindical-a-la-solidaridad-corazon-abierto>



Radio Habana Cuba